

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil observasi terhadap penelitian tindakan kelas yang dilakukan selama 2 siklus diperoleh beberapa kesimpulan yaitu:

1. Kemampuan kognitif anak usia 5-6 tahun sebelum adanya penggunaan media tutup botol pintar di PAUD Pelangi Desa Silau Malela masih mencapai kriteria mulai berkembang, hal ini dilihat dari hasil observasi peneliti pada saat observasi awal/ pra tindakan dari 15 anak, 4 anak masih mencapai kriteria belum berkembang (26,7), 11 anak mencapai kriteria mulai berkembang (73,3) dan belum ada anak yang mencapai kriteria berkembang sesuai harapan dan kriteria berkembang sangat baik. Dengan begitu anak telah mencapai nilai rata-rata 7,6. Kondisi ini menunjukkan bahwa kemampuan kognitif anak usia 5-6 tahun mulai berkembang.
2. Penggunaan media tutup botol pintar di PAUD Pelangi Desa Silau Malela dilakukan dengan 2 siklus, yaitu siklus I dan siklus II dengan masing-masing siklus terdiri dari 2 pertemuan. Pada siklus I anak melakukan pembelajaran menggunakan media tutup botol pintar dengan bimbingan oleh guru dan peneliti. Pada siklus II anak melakukan pembelajaran menggunakan media tutup botol pintar dengan lebih bersemangat karena akan mendapatkan hadiah bagi yang bisa menjawab pertanyaan dengan benar.
3. Media tutup botol pintar dapat meningkatkan kemampuan kognitif anak usia 5-6 tahun di PAUD Pelangi Desa Silau Malela, hal ini dapat dilihat dari hasil penelitian selanjutnya yang dilakukan oleh peneliti hingga siklus II. Pada siklus I, 8 anak mencapai kriteria mulai berkembang (53,3%), 7 anak mencapai kriteria berkembang sesuai harapan (46,7%), dan adapun persentase kemampuan klasikal pada siklus I memperoleh (46,7%). Pada siklus II 2 anak mencapai kriteria berkembang sesuai harapan (13,3%), 13 anak mencapai kriteria berkembang sangat baik (86,7), dan adapun persentase kemampuan klasikal pada siklus II yaitu (86,7). Berdasarkan hasil penelitian di atas menunjukkan bahwa dengan adanya media tutup botol pintar pada siklus I dan siklus II diperoleh peningkatan. Inilah yang menunjukkan bahwa kemampuan kognitif anak usia 5-6 tahun pada kelas kelompok B menjadi meningkat setelah adanya media tutup botol pintar di PAUD Pelangi Desa Silau Malela.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pelaksanaan tindakan dan analisis penelitian terkait tentang kemampuan kognitif anak usia 5-6 tahun melalui media tutup botol pintar maka peneliti mengajukan beberapa saran yaitu:

1. Bagi guru PAUD Pelangi Desa Silau Malela diharapkan dapat menggunakan media tutup botol pintar untuk meningkatkan kemampuan kognitif anak usia 5-6 tahun.
2. Bagi sekolah, sekolah dapat melaksanakan program untuk meningkatkan kemampuan kognitif anak usia 5-6 tahun dengan menerapkan media tutup botol pintar.
3. Bagi peneliti selanjutnya, peneliti tentang meningkatkan kemampuan kognitif anak usia 5-6 tahun melalui media tutup botol pintar masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, peneliti lain hendaknya lebih termotivasi untuk melanjutkan dan melengkapi penelitian dengan menggunakan media tutup botol pintar dari bahan bekas yang lebih bervariasi dalam meningkatkan kemampuan kognitif anak.